

Ganó La Cruz y perdió Andy en boxeo de Róterdam

La
Habana,
15 nov
(JIT).- El
cubano



Julio César la Cruz venció al keniano Ajowi Elly Ochola. Foto/Granma.

bicampeón olímpico Julio César la Cruz derrotó al ecuatoriano subtitular universal del 2019 Julio Castillo en velada boxística que acogió sorprendente revés de Andy Cruz.

En Róterdam, Países Bajos, el también cinco veces monarca del orbe aventajó con soltura al sudamericano como parte del certamen World Port Boxing, cuyo programa fue reajustado a partir de restricciones asociadas a la prevención de la covid-19.

La situación terminó por limitar a cuatro las presentaciones de los alumnos de Rolando Acebal, y La Cruz (92 kg) aprovechó la suya para cerrar sin sobresaltos una temporada en la que accedió a todos los premios intentados.

Los otros ganadores fueron el también consagrado Roniel Iglesias (71) y esa revelación que responde al nombre de Joenlis Hernández (75), victimarios de los locales Tony Jas y Cas Van Peer en combates claramente dominados.

Lo inesperado llegó con el veredicto contrario a Andy, quien al decir del medio www.rijnmond.nl subió al ring en la división de 67 kilos, comenzó el pleito demasiado confiado y cedió en dos de los tres asaltos.

Otros testigos de la porfía consideraron injusto el fallo de los jueces en favor del ídolo anfitrión, pero lo cierto es que el desenlace catapultó su popularidad entre los amantes de ese deporte allí.

Cuba iba a depender de los ocho hombres que inscribió en el Campeonato Mundial ganado en Belgrado, pero disposiciones sanitarias de última hora obligaron a los organizadores a prescindir de una de las dos fechas concebidas y limitar el número de peleas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/277137-gano-la-cruz-y-perdio-andy-en-boxeo-de-roterdam>



Radio Habana Cuba